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２０２３年 ９月２８日 第１８４０回 例会 

司会ＳＡＡ 山田 雅昭さん 

★本日の出席者  ５１名中２７名（欠席２４名） 

 

★今週の出席率  ５２．９４% 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   我らの生業 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 長谷川 繁さん 

 皆さん、こんにちは。 

 先日の 4RC 合同夜例会ではありがとうございました。

フェローシップ委員会 松本さんをはじめ企画をして

いただきまして、笹川さんもアトラクションで職業分類

を歌手に変更した方が良いと思いますが、素晴らしい歌

をありがとうございました。また、竹灯籠を長谷川啓一

さんに飾っていただくなど、皆さんで盛り上げていただ

いて、良い会になったと思います。 

 4RC 合同夜例会の会長挨拶の中でもお話をしました

が、ＩＭの翌日に、今年度の会長・幹事と次年度の南雲

年度のスタッフが集まって結団式がございました。次年

度は長岡 RC 所属の南雲さんが、ガバナーをされるとい

う事で、当クラブも来年は協力をすることがあると思い

ますので、よろしくお願いいたします。 

 今後の日程に関することですが、１０月１４日（土）

に紅葉狩り例会ということで、村上の美味しいお肉と鮭

料理を食べたり、町屋めぐりということで企画をしてお

りますので、参加をいただける方はよろしくお願いいた

します。 

 今日は、交通マナーのお話をさせていただきたいと思

います。先日、会社近くのＴ字路で、近くの会社社長を

されている方が車を止めて、小学生くらいの子どもに

「横断歩道を渡っていいよ」と合図をおくっているのを

見かけました。一時停

止側なので当然のこと

なのですが、流石だな

と思ったのと、それで

思い出したことがあり

ました。私は新婚旅行

でハワイに行ったのですが、驚いたことのひとつに、 

観光地なので当然なのかもしれませんが、横断歩道を渡

りたくて待っていると、バスも車もほぼ 100％停止して

くれました。観光地なので、従業員の方も教育をされて

いるのかもしれませんが、なかなか凄いなと思った記憶

があります。 

自分が歩行者の立場で考えてみると、私の事務所は道

を渡って駐車場なんですが、毎朝、車を駐車して信号機

の無い横断歩道を渡って事務所にいくんですが、感覚的

に私が立っていて止まってくれるのは１０人に 1 人ぐ

らいでしょうか。可愛い子どもが立っているのと私が立

っているのでは、当然止まってくれない確率も高いのか

なと思いますが、それでも中々止まってもらえないこと

が多いですし、私も運転をしていて必ず止まるかという

と、そうでもないかなという感じです。そこでそういっ

たデータがあるかとネットで調べました。 
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信号機の無い横断歩道で一時停止をする割合が JAF

のデータをもとにありまして、新潟県は残念ながら非常

に低くワースト６位で、もっと止まっていない様な気が

しますが、2022 年は 25.7％ということです。１位は断

トツで長野県 82.9％です。私はあまり長野県を歩いた

事が無いので分かりませんが、結構な確率で長野の方は

止まってくれるようです。２位は兵庫県 64.7％なので、

長野県は凄いなというところです。新潟県は、2021 年

は 37.3％だったので 11％も減少していました。 

こんな話をしたのは、近所の会社の社長さんが子ども

に道を譲って笑顔で「渡っていいよ」とやっているのを、

素晴らしいなと思いましたので、皆さんも会社を経営さ

れておられて、いろいろなところで見られていると思い

ます。見られているからやるということではありません

が、ロータリアンとして、そういう交通マナーですとか、

思いやりの心を持って運転をしていただけるといいか

なと思ったからです。 

１０月２８日には、地区補助金を使った事業もありま

すので、詳細はメールでご案内をさせていただきます。 

以上で会長挨拶とさせていただきます。 

 

★幹事報告         副幹事 諏訪部 徹さん 

➢ ９/５（木）理事会報告 

議案 1 秋田豪雨災害に関する支援金のお願いについて 

 ニコニコＢＯＸから会員数×1,000円を支援金としま

す。 

 

議案２ガバナーノミニー（2026-27年度ガバナー）候

補社推薦について 

 当クラブからは推薦をしません。 

 

議案３ 長岡西 RC40周年決算報告について 

 ８/２４例会後に今年度の会計監査委員により監査を

実施しました。１２月年次総会にてメンバーの皆様に

詳細をご確認いただきます。 

 

議案 4 今後のクラブ行事予定について 

確認をしました。 

 

➢ ９/９ＩＭご出席のお礼状 

地区第５分区ガバナー補佐 原さん、第５分区 

ＩＭ実行委員長 伊丹さん、長岡東ＲＣ会長 上

村さんの連名で届きました。 

 

➢ ＰＧ 山﨑堅輔様より 

長岡西ＲＣ40周年記念ＤＶＤのお礼状が届きまし

た。 

 

➢ ２０２３年３月送金のトルコシリア大地震に関す

る支援金の報告 

トルコ 2430地区 Emre Öztürk 直前ガバナーより、 

【アドゥヤマン幼稚園建設プロジェクト】 

トルコにアドゥヤマン・ロータリー幼稚園を開校

の報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★委員会報告 

国際奉仕委員長           青木 省一さん 

地区青少年交換委員会から、次年度の長期交換と短期 

換学生の募集要項が届きました。 

 

【２０２４-２５年度 長期交換（１年）】 

・交換先 

アメリカ、ドイツ、ブラジル、タイ、台湾、韓国 

・資格 出発時に高校在学中の 19才以下他 

・申込期日 ２０２３年１０月３１日 

・派遣時期 ２０２４年８月下旬出発 

・募集人数 ３名 

【２０２４年度 短期交換（３～４週間）】 

・交換先 ドイツ、アメリカ 

・資格 派遣時、高校または大学在学中の 19歳以下他 

・申込期間 ２０２３年１２月１５日 

・派遣期間 ２０２４年８月初旬 

・募集人数 ３名 

 

詳細は、事務局に募集要項がおいてあります。 



また、私も以前に地区の青少年交換委員会に 5年いっ

ておりましたので、詳しい説明をさせていただけるか

と思います。私の経験から、1年間全く知らない国に

行って、ホームステイをして帰って来ると見違えるよ

うに成長した姿で戻ってきます。いろんな大変な事も

あると思いますが、是非、高校生あるいは中学３年生

のお子さんがいらっしゃる方は考えていただければ

と思います。これは大変素晴らしいプログラムだと 

思っていますので、よろしくお願いいたします。 

 

★ニコニコ情報 

・笹川正子さんより 

「4RC合同夜例会で歌を披露できました。ありがとう

ございました。」 

 

★卓 話              石黒 俊之さん 

「近況報告と今後について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

■ 長岡市内４RC合同ゴルフコンペ 

２０２３年９月２９日（金） 

於；長岡ｃｃ 

 

■ 長岡東ＲＡＣ創立 20周年祈念式典・祝賀会 

２０２３年９月３０日（土） 

「長岡をもっと好きに」 

14：00～式典 

17：30～祝賀会 

於；ホテルニューオータニ長岡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 10月 5日(木) 例会のメニュー 

サラダ  柿とカブの秋サラダ（小麦） 

スープ  あっさりクリームスープ（小麦・乳成分） 

メイン  豚ヒレとベーコンのソテー  

赤ワインソース（小麦） 

食事   サーモンときのこのピラフ（小麦・乳成分） 

デザート マロンプリン（小麦・乳成分・卵） 

 

※内容に変更が出る場合がございます。 

 

次回例会 １０月５日（木） 

12：30～例会 

お祝いの日 

米山奨学生卓話 周燕妮さん 

例会後に理事会 

於；長岡ベルナール チェルシー 

 


